

## Queenstown, le 8 mai

En attendant l'avion.



Il fallait s'y attendre, je me suis refais un petit coup de cerf volant. Avec le club qui part du sommet, au dessus de la ville, il me semblait partir de plus haut et arriver plus bas, l'impression était fautive, un vol dure environ 8 minutes. Pour que les vols durent plus longtemps, il faut un vent particulier. Bon j'ai quand même sauté et le moniteur m'a passé les manettes un moment, non pas que je m'ennuyais mais parce que je lui posais trop de questions. C'est extrêmement simple, à la portée d'un môme dès qu'il sait faire de la balançoire. Le temps était au beau fixe et j'ai volé plus près de la ville donc du lac.



Après quoi, faute de cerf volant, je me suis payé 2 doudous, il n'y a pas d'âge pour ça , un mouton tout petit, mais qui ressemble vraiment à un mouton et en laine, pas en frisettes synthétique, destiné à ne pas perdre ma petite lampe de poche. et un autre moins ressemblant mais avec une longue toison en vrai laine aussi, particulièrement agréable a caresser, celui la est pour la poche..... je me demande si en cas de perte, je vais pleurer.



Je me suis aussi trouvé le sac adéquate pour transporter mes provisions, il est vert, c'est un sac écolo. Je passe dans la classe des grands baroudeurs, fini le vulgaire sac de super marché, ça fait drôlement plus sérieux et surtout, c'es tellement, tellement plus pratique La N.Z est particulièrement en avance question pollution. pourtant elle emploie encore beaucoup le sac plastique. Mais dans toutes les auberges il y a des poubelles de tri dans les cuisines.

13 mai, me voilà aux Fidji, changement de climat et de décors. Vous en dirai plus plus tard.

Marie